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議会だよりはスマートフォンやパソコン、
タブレットからでもご覧になれます。

戸澤　弘繁さん
とざわ ひろしげ

黒木　瑞穂さん
（みず穂屋）

くろき みずほ

6/6にオープンしました。よろしくお願いします。
将来はコーヒーを飲みながら町を眺め、食べられ
るようにしたいです。お越しをお待ちしております。

あんたとこの米は美味しい
ね～との言葉を励みに頑
張ってます。
きつい時もあり毎年勉強で
すが米作りを楽しんでます。

　島　宗夫さん

　島美重子さん

ひろしま むねお

ひろしま みえこ ほおずき栽培、籾摺り業に
頑張っています。

もみ  す
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議会トピックス

※議案一覧・議決結果はQRコードで簡単にご覧になれます。宮崎県美郷町議会 検 索

美郷町議会のホームページができました！

一般会計補正予算 １億３，４０３万円 原案可決
新型コロナウイルス対策に関する事業

北郷支所改修工事請負費
　　　　　　　  ４，３３９万円追加

町ホームページのリニューアルに伴い、美郷町議会専用のホームページが開設されました。
過去に開催された議会の議決結果や議会だよりを見ることができます。
パソコン・スマートフォンから見ることができますので、ぜひご利用ください。

　６月３日から４日までの２日間、第２回定例会を開催
しました。
　令和３年度補正予算や条例改正など、１５件の議案を
原案どおり可決しました。

　北郷支所内の遊休スペースを改修し、町内の民間
事業者を移転させることにより、施設の有効活用と
地域住民の利便性の向上をはかる。
　実施設計完了により、施設整備の設計費増額が固
まったことによる増額補正。

消防施設整備改修費　　１１６万円
　消防用施設の改修を行い、消防力の向上を図る。
　また、本町消防活動の中核となる消防団員が活動
しやすい環境を整備する。

新しい働き方を通して美郷町へ…

　　　　　　ワーケーション推進事業  １３９万円
　働き方改革による働き方や休み方の見直しがされる中、町内移住滞在施設等でのワーケーショ
ンを推進し、個人や企業に美郷町を知ってもらい、興味を持ってもらう機会をつくる。

　　　　　　　　　　ワーケーションとは？

　仕事を意味する「ワーク（Work）」と休暇を意味する「バケーション（Vacation）」を組み
合わせた言葉。人の密集する職場を離れ、観光地などで休暇を過ごしながら働くこと。

第２回定例会

専決処分 条　例 補正予算 その他

５件 ２件 ６件 ３件

質

答

支所内に入る事業所の賃料は？

現在入っている事業所の賃料を
元に使用面積で計算し請求する。

質

答

消防団の方々には気持ちよく活
動してもらいたいが、町内消防
施設の多くが老朽化が進んでいる。
今後の対応はどうなっているのか？

年次的に計画を立て環境整備を
進めていく

質

答

工事に掛かった費用は事業者が
負担すべきでは？

事業所部分に掛かった費用につ
いては事業者が負担する。

子育て世帯生活支援特別給付金　２５５万円
　低所得の子育て世帯に対しその実情を踏まえた生活の支援を行う観点から給付金を支給する。

質

答

全国的に給付金の給付が遅れて
いる話を聞くが、本町の現状は？

昨年５月以降、給付型の補助金を
５事業ほど行ってきた。１月の緊
急事態宣言に伴ない打ち出した支
援については５４件の申請があり、
計５７０万円を交付している。

子育て世帯への支援

その他議案

美郷町国民健康保険税　税率改正
　美郷町国民健康保険税について以下の通り税率が変更となりました。
　世帯数、被保険者数が減少するなかで、新型コロナウイルスの影響等を考慮し、被保険者の負
担軽減に努める上で、改正を可決しました。

※今回の改正は国民健康保険税の算出に使われる４項目中（所得割額・資産割額・均等割額・平
　等割額）１項目（所得割額）のみの改正です。
※１世帯あたりの年税額については、令和２年度とほぼ同額となります。

高齢者福祉施設に対する補助金　３５６万円
　町内施設入所者の感染検査料。
　感染確認施設入所者への見舞金および帰宅困難職員の宿泊費としての補助。

高齢者福祉施設への支援

商工業振興資金貸付金　５００万円
　新型コロナウイルス感染症の影響により、貸し付
けを希望する事業者の増が見込まれるため貸付金の
増額を行う。

地元の商工業への支援

質

答

ワクチン接種会場設備等に費用
がかかってくると思うが、国か
らの補助で賄えるのか。

７月末までに６５歳以上の接種
を完了させるための費用。全て
国の予算で対応できると聞いて
いる。

ワクチン予防接種事業　３０８万円
　予防接種を円滑に実施するための消耗品の購入。
　予防接種時、後の救急救命業務の委託。

ワクチン接種体制確保

ポイント

所得割率（医療給付費分）
（改正前）１００分の７.４２　　→　（改正後）１００分の７.５５

22 美郷町議会だより



議会トピックス

※議案一覧・議決結果はQRコードで簡単にご覧になれます。宮崎県美郷町議会 検 索

美郷町議会のホームページができました！

一般会計補正予算 １億３，４０３万円 原案可決
新型コロナウイルス対策に関する事業

北郷支所改修工事請負費
　　　　　　　  ４，３３９万円追加

町ホームページのリニューアルに伴い、美郷町議会専用のホームページが開設されました。
過去に開催された議会の議決結果や議会だよりを見ることができます。
パソコン・スマートフォンから見ることができますので、ぜひご利用ください。

　６月３日から４日までの２日間、第２回定例会を開催
しました。
　令和３年度補正予算や条例改正など、１５件の議案を
原案どおり可決しました。

　北郷支所内の遊休スペースを改修し、町内の民間
事業者を移転させることにより、施設の有効活用と
地域住民の利便性の向上をはかる。
　実施設計完了により、施設整備の設計費増額が固
まったことによる増額補正。

消防施設整備改修費　　１１６万円
　消防用施設の改修を行い、消防力の向上を図る。
　また、本町消防活動の中核となる消防団員が活動
しやすい環境を整備する。

新しい働き方を通して美郷町へ…

　　　　　　ワーケーション推進事業  １３９万円
　働き方改革による働き方や休み方の見直しがされる中、町内移住滞在施設等でのワーケーショ
ンを推進し、個人や企業に美郷町を知ってもらい、興味を持ってもらう機会をつくる。

　　　　　　　　　　ワーケーションとは？

　仕事を意味する「ワーク（Work）」と休暇を意味する「バケーション（Vacation）」を組み
合わせた言葉。人の密集する職場を離れ、観光地などで休暇を過ごしながら働くこと。

第２回定例会

専決処分 条　例 補正予算 その他

５件 ２件 ６件 ３件

質

答

支所内に入る事業所の賃料は？

現在入っている事業所の賃料を
元に使用面積で計算し請求する。

質

答

消防団の方々には気持ちよく活
動してもらいたいが、町内消防
施設の多くが老朽化が進んでいる。
今後の対応はどうなっているのか？

年次的に計画を立て環境整備を
進めていく

質

答

工事に掛かった費用は事業者が
負担すべきでは？

事業所部分に掛かった費用につ
いては事業者が負担する。

子育て世帯生活支援特別給付金　２５５万円
　低所得の子育て世帯に対しその実情を踏まえた生活の支援を行う観点から給付金を支給する。

質

答

全国的に給付金の給付が遅れて
いる話を聞くが、本町の現状は？

昨年５月以降、給付型の補助金を
５事業ほど行ってきた。１月の緊
急事態宣言に伴ない打ち出した支
援については５４件の申請があり、
計５７０万円を交付している。

子育て世帯への支援

その他議案

美郷町国民健康保険税　税率改正
　美郷町国民健康保険税について以下の通り税率が変更となりました。
　世帯数、被保険者数が減少するなかで、新型コロナウイルスの影響等を考慮し、被保険者の負
担軽減に努める上で、改正を可決しました。

※今回の改正は国民健康保険税の算出に使われる４項目中（所得割額・資産割額・均等割額・平
　等割額）１項目（所得割額）のみの改正です。
※１世帯あたりの年税額については、令和２年度とほぼ同額となります。

高齢者福祉施設に対する補助金　３５６万円
　町内施設入所者の感染検査料。
　感染確認施設入所者への見舞金および帰宅困難職員の宿泊費としての補助。

高齢者福祉施設への支援

商工業振興資金貸付金　５００万円
　新型コロナウイルス感染症の影響により、貸し付
けを希望する事業者の増が見込まれるため貸付金の
増額を行う。

地元の商工業への支援

質

答

ワクチン接種会場設備等に費用
がかかってくると思うが、国か
らの補助で賄えるのか。

７月末までに６５歳以上の接種
を完了させるための費用。全て
国の予算で対応できると聞いて
いる。

ワクチン予防接種事業　３０８万円
　予防接種を円滑に実施するための消耗品の購入。
　予防接種時、後の救急救命業務の委託。

ワクチン接種体制確保

ポイント

所得割率（医療給付費分）
（改正前）１００分の７.４２　　→　（改正後）１００分の７.５５

33美郷町議会だより



ちょこっと教えてまちのこと
　　　　美郷町産米ブランド化に向けて

　現在、西北山間地区の令和２年産米（ヒノヒ
カリ）が食味ランキングで「特Ａ」の評価を頂
き、令和元年産米に続けて２年連続「特Ａ」を
獲得し、全国ランキングでは第２９位となって
います。
　この結果からしても宮崎県（西北山間地区）
から提供された米がいかに素晴らしいものであ
るか、お判りいただけるだろうと思います。平
成３０年・３１年までは「Ａ」のランキングで
ありましたが、各機関のご指導の賜物と生産者
の努力の結果であります。

　ここ数年、等級格下げの主要因として、ウン
カによる白未熟粒や整粒不足、カメムシによる
斑点米、充実度不足があげられ１等米の比率が
平均１５％程度です。ウンカ対策は適期防除し
かありません、今年より各区においてドローン
を使用した防除が始まります。暑い時の防除は
大変です、是非利用してはいかがでしょうか。
　天候次第でも米作りは変わりますが、一番の
基本は土作りであります。手を抜かないよう、
今年も安心安全な米作りをしたいものです。

　本町も価格補填をしています、町報（令和３
年６月号）をご覧ください。また、有利販売を
するためには、今後美郷町産米をブランド化し
て個人販売、ＪＡ米、ふるさと納税販売米を推
進する必要があります。
　今後の動向が気になる所です。　　　　　　

　　　　　　　　　（甲斐　秀徳）

食味ランキングとは？

　日本穀物検定協会が全国より令和２年産米
１５４産地品種を白飯にして試食し評価する
食味官能試験に基づき行うもの。２０名の審
査員により、白飯の６項目（外観・香り・
味・粘り・硬さ・総合評価）について評価さ
れる。

ランキング区分は？　

　特に良好 ………「特Ａ」 良好 ……「Ａ」
　おおむね同等 …「Ａ’」
　やや劣る ………「Ｂ」　 劣る ……「Ｂ’」

他に条件は？

　原則として検査等級が１級米であること。

　商品ブランド「宮崎特選米」としても認定されました。しかし、ブランド米の条件があり、同時に
「特Ａ」の文字も勝手に使用できませんのでご注意ください。
　全国各地ブランドも「特Ａ」を取得するため、たゆまぬ努力をしております。我々も３年連続の獲得
を目指し今年もチャレンジしており、中山間ならではの米つくりに挑戦中です。

宮崎県知事にブランド米認定を報告する甲斐秀徳議員

44 美郷町議会だより



ちょこっと教えてまちのこと
　　　　美郷町産米ブランド化に向けて

　現在、西北山間地区の令和２年産米（ヒノヒ
カリ）が食味ランキングで「特Ａ」の評価を頂
き、令和元年産米に続けて２年連続「特Ａ」を
獲得し、全国ランキングでは第２９位となって
います。
　この結果からしても宮崎県（西北山間地区）
から提供された米がいかに素晴らしいものであ
るか、お判りいただけるだろうと思います。平
成３０年・３１年までは「Ａ」のランキングで
ありましたが、各機関のご指導の賜物と生産者
の努力の結果であります。

　ここ数年、等級格下げの主要因として、ウン
カによる白未熟粒や整粒不足、カメムシによる
斑点米、充実度不足があげられ１等米の比率が
平均１５％程度です。ウンカ対策は適期防除し
かありません、今年より各区においてドローン
を使用した防除が始まります。暑い時の防除は
大変です、是非利用してはいかがでしょうか。
　天候次第でも米作りは変わりますが、一番の
基本は土作りであります。手を抜かないよう、
今年も安心安全な米作りをしたいものです。

　本町も価格補填をしています、町報（令和３
年６月号）をご覧ください。また、有利販売を
するためには、今後美郷町産米をブランド化し
て個人販売、ＪＡ米、ふるさと納税販売米を推
進する必要があります。
　今後の動向が気になる所です。　　　　　　

　　　　　　　　　（甲斐　秀徳）

食味ランキングとは？

　日本穀物検定協会が全国より令和２年産米
１５４産地品種を白飯にして試食し評価する
食味官能試験に基づき行うもの。２０名の審
査員により、白飯の６項目（外観・香り・
味・粘り・硬さ・総合評価）について評価さ
れる。

ランキング区分は？　

　特に良好 ………「特Ａ」 良好 ……「Ａ」
　おおむね同等 …「Ａ’」
　やや劣る ………「Ｂ」　 劣る ……「Ｂ’」

他に条件は？

　原則として検査等級が１級米であること。

　商品ブランド「宮崎特選米」としても認定されました。しかし、ブランド米の条件があり、同時に
「特Ａ」の文字も勝手に使用できませんのでご注意ください。
　全国各地ブランドも「特Ａ」を取得するため、たゆまぬ努力をしております。我々も３年連続の獲得
を目指し今年もチャレンジしており、中山間ならではの米つくりに挑戦中です。

宮崎県知事にブランド米認定を報告する甲斐秀徳議員

町政を問う町政を問う町政を問う 一般質問
　令和３年第2回定例会の一般質問は、６月３日に行われ、今回は新型コロナワクチン接種などを考慮し、議会
運営委員長が代表し、1名の議員が一般質問を行いました。主な質問と答弁の内容は次の通りです。
　また、本会議でのやりとり（会議録）がホームページで閲覧でき、一般質問もすべて見ることがで
きますので、ぜひご覧下さい。（議会終了後、会議録の調製等に３月程度かかりますので、あらかじめ
ご了承下さい。）

新型コロナ（COVID-19）の状況と今後の対策は
　　　　�COVID19 の状況と今後の対策、及びワクチン接種について

伺う。
　　　　�町内感染者は５１名から変わっていない。また町外から通勤

している方など本町に住所を有していない方の情報は入って
いない。

　　　　��今年度すでに行事の中止などを公表しているが、昨年のように
　　　　ことごとく中止していくのか。また、どのような基準で判断していくのか伺いたい。
　　　　�判断の根拠が難しいが、やれることはやっていきたい。町としての判断基準を再度検討

していく。ワクチン接種の状況なども考慮したい。当初予算にあるように終息イベント
をぜひ開催したい。

　　　　�生涯学習が管轄するものは、町の方針と同じ、学校行事は他地区との協議などを踏まえ
考えていく。修学旅行なども実施の方向で検討している。すでに運動会などは秋に延期
した。

　　　　��今後の行事など、どのような方針で展開していくのか。
　　　　�一年間の経験を踏まえ、その時々の国・県の指針に則り、外でのイベントを中心に開催

していきたい。ワクチン接種によって活路が見えてくる。
　　　　��ワクチン接種の状況と今後の計画について伺う。
　　　　�回を重ねるごとに会場の対応状況なども改善しながら土曜日の午前中も含め接種可能人

数を最大２１０名まで増やしていき７月中に高齢者の接種はほぼ完了しそうだ。
　　　　��国や県・マスコミなどの対応について言いたいことは無いか。
　　　　�人の心がすさんでいる。ワクチンの確保をもう少し早くしといてほしかったが、批判で

はなくみんなで一致団結して向かうべきだ。
　　　　町民へのメッセージをお願いしたい。
　　　　�ここが踏ん張りどころ、朝の来ない夜はない、個々の予防をしながら一緒に戦っていき

ましょう。
　　　　対応に当たっている医療関係者や職員の皆様に心からの敬意と感謝を表します。
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黒
くろ

田
だ

　仁
まさ

志
し

  議員

黒��田

黒��田

黒��田

黒��田

黒��田

黒��田

黒��田

町��長

町��長

町��長

町��長

町��長

町��長

教育長

議会を見にこんね！
どなたでも傍聴できます。
傍聴席は新型コロナウィルス対策のため、人数制限を行っており
ます。（当日受付先着順）ご理解頂きますようお願いいたします。
※体調不良の方は傍聴をご遠慮願います。また、手指の消毒、マスクの着用をお願いしております。

次の定例会は、

９月２日（木）開会予定です。
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蛍

中嶋 奈良雄 議員
なかしま ならお

美郷町自慢の米

川村 嘉彦 議員
かわむらよしひこ

　梅雨の雨間に８時から９時頃ま
でが多く、小さな灯りを静かな山
あいにに幻想的灯りで、夏の訪れ
を感じさせてくれてます。
　門川高校で、蛍の研究をしてい
る吉田先生が昨年と今年、計３０
０匹の蛍の幼虫を家の前の小川に
放流してくださいました。
　お陰でコロナ禍の影響で気持ち
が沈んでいる中、心の癒やしに
なっています。

　力強いトラクターのエンジン音
と共に今年も始まった米作り、秋
の刈り取りのコンバインのエンジ
ン音を聞くまで大事に大事に育て
たい。今年も食味ランキング特Ａ
の美郷米をめざして。
　そして、もう一つの美郷町の特
産品の栗を遊休地に植えて、少し
でも耕作放棄地と遊休を無くし、
美郷の栗でも一等賞をもらえたら
いいなあ。

　最近のテレビ、新聞いつもコロ
ナの報道ばかりですが、そんな中、
２年連続で普通米特Ａ取得の快挙
のニュースです。
　昨年は天候不順や病害虫多発の
中での取得に思わず”凄い”の言葉
が出ました。
　今まで県北で取得したことは無
いと記憶しております。
　今年も田植えが終わり、３年連
続の挑戦が始まっておりますが、
美郷町産米の歴史に残る１年にな
ると思います。
　難題に取り組む人たちのテレビ
番組プロジェクトＸの主題歌「地
上の星」を思い出しました。
　生産者、関係機関の皆さまに敬
意を表したいと思います。

特Ａの美郷米と美郷町の特産品の
栗を遊休地に作付けして
遊休を無くそう

川村 義幸 議員
かわむらよしゆき

議員のひと言コーナー

広報モニターさんを紹介します！

　令和３年度の「議会広報モニター」に就任された方々です。

広報モニターとは？

いただいたご意見

　美郷町議会の広報紙「議会だより」の企画・編集・議会に関する広報活動全般に対する町民の
皆さまからのご意見やご要望をお聴きし、議会だよりの内容をより一層充実させるとともに、町
民に開かれた議会を目指すために設置しております。

・紹介として写真を載せる場合はマスクをはずして掲載したほうが全貌が見えて良いように思う。
・見開きは右開きの方が良いのではないか。
・追跡調査をこれからも多く取り入れてほしい。等

南郷　藤
ふじもと

本　久
ひさつぐ

次さん 西郷　池
い け だ

田 孝
こ う じ ろ う

二郎さん 北郷　大
お お わ く

和久 恵
え り こ

里子さん
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あれからどうなった？ ～追跡調査～

問���レイクランド内芝生広場の遊具の修繕
をして、子どもの遊び場を増やすこと
でそれに付随した温泉利用者を増やせ
るのではないか。

答���レイクランドの今後の運営をどうして
いくのかという原点に戻って考えてい
くべき。公園、遊具も総合的に考えたい。

問���高齢化や農業就農人口の減少に伴い、
年々耕作放棄地の増加が見受けられる。

　  稲作に不利な農地については、ほ場整
備や農地基盤の改良を進め、新たな農
作物の作付け推奨などで農業振興に努
めること。

　  また、県の中山間事業などの採択要件
に該当しない農地については町独自の
助成制度を設けて農業振興と合わせた
耕作放棄地の解消に努めていくことが
必要と思われるが。

答��町独自の制度で成果が出るという様な
ことであれば、行ってみる検討も必要
と思われる。農業振興という部分を見
極めながらやっていきたい。

令和２年１１月より子ども向け遊具のリ
ニューアル工事に着工し、令和３年４月
に完成。
事業費：３，８１７万円
供用開始：令和３年５月２２日（土）

　現在、実質化した人・農地プランが町内
２地区で策定されており、令和３年度も
追加で２地区を実質化する予定である。
　また、中山間直払の取り組みの中で「集
落戦略」を作成することとなっており、町
内４０の地区で令和４年度までに作成さ
れる見込みとなっている。
　各地区の集落戦略の作成過程で、地域
の課題や目標等が示されることになるた
め、それに対応した支援策を検討してい
きたいと考える。

（令和３年６月２１日現在）

（平成３０年３月議会での一般質問）

川
かわむら

村　義
よしゆき

幸�議員

（令和３年３月議会での一般質問）

園
そ の だ

田　義
よしひこ

彦�議員

レイクランド温泉施設
利用者増への取り組みは

農業振興の対策、
耕作放棄地解消への支援は

その後

その後

リニューアル後２週間の売り上げ比較（人）

   （令和３年６月１５日現在）

リニューアル前
（R2.5/23～6/7）

小学生以下
子ども入浴数 83

123

117

330
お子様ランチ・

アイス類の販売数

リニューアル後
（R3.5/22～6/6）



十
七
年
前
、
販
売
を
開
始
し
ま

し
た
ね
。
す
べ
り
出
し
は
？

　
山
深
い
小
さ
な
村
の
女
性
グ
ル
ー
プ

が
木
工
製
品
を
開
発
し
た
と
い
う
こ
と

で
、
新
聞
や
テ
レ
ビ
に
取
り
上
げ
ら
れ
、

多
く
の
注
文
が
入
り
ま
し
た
。

　
し
か
し
、
木
の
特
性
を
理
解
し
て
お

ら
ず
、
生
乾
き
で
発
送
し
て
い
た
こ
と

も
あ
り
、
お
客
さ
ん
の
手
元
に
届
い
た

頃
に
は
乾
燥
が
進
み
、
割
れ
て
い
た
り
、

技
術
の
未
熟
さ
も
あ
い
ま
っ
て
返
品
や

ク
レ
ー
ム
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。

現
在
は
美
郷
町
の
ふ
る
さ
と
納

税
の
返
礼
品
に
も
採
用
さ
れ
て

い
ま
す
ね
。

　
制
作
、
販
売
と
も
に
し
っ
か
り
と
軌

道
に
乗
っ
て
い
ま
す
。

　
急
な
注
文
に
も
不
足
し
な
い
程
度
に

在
庫
が
あ
り
、
あ
ま
り
無
理
せ
ず
作
業

で
き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。
賃
金
は

時
給
制
で
す
か
ら
、
貴
重
な
副
業
と
な

り
助
か
っ
て
い
ま
す
。

た
の
し
み
は
？

　
そ
れ
ぞ
れ
家
庭
で
の
悩
み
を
抱
え
て

い
て
も
、
こ
こ
に
来
て
話
す
こ
と
で
癒

や
さ
れ
ま
す
。

　
一
緒
に
作
業
し
支
え
合
い
、
励
ま
し

合
え
る
仲
間
が
い
る
の
は
良
い
も
の
で

す
。

　
ま
た
、
利
用
さ
れ
た
お
年
寄
り
か
ら

の
手
紙
を
読
む
の
も
楽
し
い
時
間
で

す
。

　
数
々
の
試
練
を
乗
り
越
え
、
こ
れ
ま

で
に
一
万
個
以
上
出
荷
。

　
海
外
進
出
も
視
野
に
入
れ
る
女
性
パ

ワ
ー
恐
る
べ
し
。（

取
材
　
山
本
　
文
男
）

左から　杉
すぎもと

本　裕
ゆ う こ

子さん　中
なかむら

村　勝
か つ こ

子さん

　　　　山
やまもと

本三
み ち よ

千代さん　（孫）   葵
あおい

ちゃん

　　　　小
お だ

田ちはるさん　河
かわうち

内喜
き み こ

美子さん

ビー玉ゲーム
「ぼけない君」

３歳児から高齢者ま
で楽しめ、ゲームを
すれば脳を活性化さ
せ認知症予防にも繋
がります。
町内直売場や美郷ノ
蔵オンラインショッ
プにて購入可能です。

　ビー玉ゲーム「ぼけない君」は、旧北郷村時代、

林研グループ女性部で林地残材の有効利用を模

索中、木工教室の講師の方から教えて頂いたも

のだそうです。

　工房に突撃取材してきました。
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※この議会だよりは１部 28.7円でできています。

第９回
ぼけない君工房のみなさん

美郷町の元気びと

　

お
気
づ
き
で
す
か
。
今
回
の
議
会
だ
よ
り

は
ペ
ー
ジ
数
が
い
つ
も
よ
り
少
な
い
の
を
。

　

美
郷
町
で
も
新
型
コ
ロ
ナ
に
か
か
っ
て
し

ま
っ
た
方
が
多
数
い
ら
っ
し
ゃ
い
ま
し
た
。

　

そ
の
中
に
役
場
職
員
の
方
も
お
り
、
蔓
延

防
止
の
た
め
に
対
象
課
職
員
の
自
宅
待
機
を

余
儀
な
く
さ
れ
ま
し
た
。
そ
の
た
め
に
、
役

場
業
務
が
多
忙
を
極
め
ま
し
た
。

　

議
会
で
の
一
般
質
問
は
、
ど
の
よ
う
に
質

問
さ
れ
て
も
答
弁
で
き
る
よ
う
に
、
資
料
が

集
め
ら
れ
町
長
に
渡
さ
れ
ま
す
。
答
弁
書
の

作
成
に
は
た
く
さ
ん
の
時
間
を
要
し
ま
す
。

　
　

　

ま
た
、
議
会
に
は
全
課
長
や
全
管
理
職
の

参
加
が
求
め
ら
れ
ま
す
。

　

議
長
の
発
案
で
、
今
回
は
コ
ロ
ナ
禍
の
特

例
と
し
て
、
一
般
質
問
は
緊
急
性
案
件
に
限

り
と
し
て
、
議
会
運
営
委
員
長
が
議
員
を
代

表
し
て
質
問
い
た
し
ま
し
た
。
そ
の
為
に
少

し
寂
し
い
議
会
だ
よ
り
誌
面
と
な
り
ま
し

た
。

　

早
く
コ
ロ
ナ
の
予
防
接
種
が
全
町
民
に
行

き
渡
り
、
実
り
の
秋
に
は
町
民
そ
ろ
っ
て
特

Ａ
米
の
豊
作
を
喜
べ
る
日
が
訪
れ
ま
す
よ
う

願
っ
て
い
ま
す
。

山
田　

恭
一
郎

（
編
集
）

　

美
郷
町
議
会

　

広
報
広
聴
特
別
委
員
会

　

広
報
部
会   

部
会
長
…
…
黒
田　

仁
志

委　

員
…
…
中
嶋
奈
良
雄

　
　
　
　
　
　
　
　

甲
斐　

秀
徳

山
田
恭
一
郎

　
　
　
　
　
　
　

オ
ブ
ザ
ー
バ
ー那

須　

富
重

美郷町の
元気びと募集！
美郷町議会だよりでは、
美郷町で活動している
元気な人「元気びと」を
募集しています。ぜひ、
ご一報いただければ取
材に伺います。自薦他薦
は問いません。ご応募お
待ちしております!!

議会事務局
TEL（0982）66-3607


